

# Le Service Culture et Foi vous invite à une soirée-débat, en partenariat avec le groupe œcuménique d'Arras - La CIMADE

## « La CIMADE et l'accueil des étrangers »

Par Andry RAMAHERIMANANA

Accompagnateur socio-juridique auprès de la CIMADE  
au Centre de Rétention Administrative de COQUELLES

**Le mardi 20 janvier 2009  
à 20h15 - Maison Diocésaine d'Arras**



La CIMADE est un groupe œcuménique  
d'entraide auprès des étrangers.

Sa mission est de veiller au respect  
de leurs droits, particulièrement dans  
les centres de rétention.

▲ Comment fonctionne le centre de Coquelles ?

▲ D'où viennent les personnes retenues ?

▲ Comment les membres de la CIMADE parviennent à  
leur venir en aide dans le respect des lois ?

**Andry RAMAHERIMANANA apporte son témoignage nourri  
à la fois de son expérience et de sa générosité.**

Service de Formation Permanente - Maison Diocésaine d'Arras

103 rue d'Amiens - Tel : 03.21.21.40.01

E-mail : [sedif@maisondiocesainearras.asso.fr](mailto:sedif@maisondiocesainearras.asso.fr)